



Commentaire du Lundi 22 juillet 2024

Évangile : Jn 20, 1.11-18.

Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin ; c'était encore les ténèbres. Elle s'aperçoit que la pierre a été enlevée du tombeau.

Elle se tenait près du tombeau, au-dehors, tout en pleurs. Et en pleurant, elle se pencha vers le tombeau.

Elle aperçoit deux anges vêtus de blanc, assis l'un à la tête et l'autre aux pieds, à l'endroit où avait reposé le corps de Jésus.

Ils lui demandent : « *Femme, pourquoi pleures-tu ?* » Elle leur répond : « *On a enlevé mon Seigneur, et je ne sais pas où on l'a déposé.* »

Ayant dit cela, elle se retourna ; elle aperçoit Jésus qui se tenait là, mais elle ne savait pas que c'était Jésus.

Jésus lui dit : « *Femme, pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ?* » Le prenant pour le jardinier, elle lui répond : « *Si c'est toi qui l'as emporté, dis-moi où tu l'as déposé, et moi, j'irai le prendre.* »

Jésus lui dit alors : « *Marie !* » *S'étant retournée, elle lui dit en hébreu : « Rabbouni ! », c'est-à-dire : Maître.*

Jésus reprend : « *Ne me retiens pas, car je ne suis pas encore monté vers le Père. Va trouver mes frères pour leur dire que je monte vers mon Père et votre Père, vers mon Dieu et votre Dieu.* »

Marie Madeleine s'en va donc annoncer aux disciples : « *J'ai vu le Seigneur !* », et elle raconta ce qu'il lui avait dit.



Paroles du St père :

Nous rencontrons aujourd'hui celle qui la première, selon les Evangiles, vit Jésus ressuscité: **Marie Madeleine**. Le repos du samedi s'était conclu depuis peu. Le jour de la passion, il n'y avait pas eu le temps de terminer les rites funèbres; c'est pourquoi, en cette aube pleine de tristesse, les femmes se rendent à la tombe de Jésus avec les onguents parfumés.

C'est elle qui arrive la première: Marie de Magdala, l'une des disciples qui avaient accompagné Jésus jusqu'en Galilée, se mettant au service de l'Eglise naissante. Comme il est beau de penser que la première apparition du Ressuscité – selon les Evangiles – a eu lieu d'une manière aussi personnelle! Il y a quelqu'un qui nous connaît, qui voit notre souffrance et notre déception, et qui s'émeut pour nous et nous appelle par notre nom.

C'est une loi que nous trouvons gravée dans beaucoup de pages de l'Evangile. Autour de Jésus se trouvent de nombreuses personnes qui cherchent Dieu; mais la réalité la plus prodigieuse est que, bien avant, c'est tout d'abord Dieu qui se préoccupe pour notre vie, qui veut la relever, et pour ce faire, il nous appelle par notre nom, en reconnaissant le visage personnel de chacun. Chaque homme est une histoire d'amour que Dieu écrit sur cette terre. Chacun de nous est une histoire d'amour de Dieu. (Audience générale - 17 mai 2017)

(Vatican News)